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Hallo Jungs,

ich leide seitdem ich 17 bin an GHE und seit neuestem (bin jetzt 24, September 25) ist mir
aufgefallen das die Haare hinten immer lichter werden und das Deckhaar deutlich dünner
geworden ist. Das typische erblich bedingte Haarausfall halt.
Deshalb habe ich am Dienstag, also vor drei Tagen, mit der Propecia 1mg Therapie begonnen
und dachte mir auch nichts weiter dabei, schließlich sollten die Nebenwirkungen ja ANGEBLICH
nur bei 3% der Männer vorkommen und das ist ja ganz normal bei Medikamente. (Die meisten
Berichte die ich laß, kamen von diesem Prof.Dr.Wolff und das klang alles ganz gut.) 

Dienstag 2 Tabletten (doppelte Dosis, ka warum) und Mittwoch, Donnerstag und heute jeweils
1mg geschluckt, immer morgens 8-10 Uhr.

Vielleicht bin ich zu Paranoid durch das Internert geworden, aber nachdem ich die Tage von
Nebenwirkungen aller Art gelesen habe, insbesondere Libidoverlust und (stark?)-verringerte
Spermaqualität, ganz zu Schweigen von Missbildungen bei Kinderwunsch, habe ich nun doch
Zweifel ob ich mit der Therapie weiter machen soll. Bin auch geschockt darüber wie viele
Männer davon betroffen sind (kann unmöglich bei nur 3% liegen) und bei fast allen hat es die
Libido erwischt und diese Probleme bleiben oft sogar nach dem Absetzen    Das macht mir Angst,
bisher habe ich eher das Gefühl das ich rund um die Uhr könnte (so wie immer eigentlich   
)aber das muss ja nichts heißen auf Dauer, kann sich auch Schlagartig ändern.

Nun ja, meine Frage klingt vermutlich ziemlich dämlich, zu mal ich ja bloß 5mg insgesamt
geschluckt habe, aber wäre es theoretisch dennoch möglich, dass ich, wenn ich ab sofort das
Propecia bzw Finasterid absetze, bald Potenzprobleme bekomme oder ist der Gedanke einfach
nur Paranoid? Wären Nebenwirkungen bloß trockene Augen oder so wäre mir das total egal,
aber bei Libido hört der Spaß auf :/ 

Scheiß Haarausfall, Mütterlicherseits haben alle volles Haar, sogar mein Opa aber
väterlicherseits eine absolute Katastrophe, so gut wie jeder hat nen Kranz.  
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